



LUDOVIC MARIN/AFP via Getty Images

La France propose de prêter des bombes nucléaires à l'Allemagne

- Richard Palmer
- [06/03/2025](#)

L'Union européenne est en passe de devenir une superpuissance nucléaire. Friedrich Merz, le probable prochain chancelier allemand, a appelé la France à partager ses bombes nucléaires le 21 février, juste avant les élections allemandes.

« Nous devons discuter avec les Britanniques et les Français – les deux puissances nucléaires européennes, pour savoir si le partage du nucléaire, ou du moins la sécurité nucléaire du Royaume-Uni et de la France, pourrait également s'appliquer à nous », a déclaré M. Merz.

Politico note qu'il s'agirait d'un « changement de position énorme » et d'un « changement stratégique majeur pour l'Allemagne ».

La France serait prête à donner suite. Le *Telegraph* rapporte qu'un fonctionnaire français a déclaré que la France était prête à prêter des bombes nucléaires à l'Allemagne.

PT_FR

« L'envoi de quelques avions de combat nucléaires français en Allemagne ne devrait pas être difficile et enverrait un message fort », aurait déclaré le fonctionnaire.

« Je crois comprendre que du côté de l'Union chrétienne-démocrate, on pense que nous avons besoin d'un parapluie nucléaire, que nous voulons avoir notre mot à dire, que nous devrions être prêts à en parler et que nous sommes prêts à payer pour cela », a-t-il déclaré.

L'une des principales raisons de cette décision serait de faire pression sur la Grande-Bretagne pour qu'elle partage également ses armes nucléaires avec l'Allemagne. « Si les Français décident de placer une force de dissuasion nucléaire en Allemagne, la pression exercée sur les Britanniques pour qu'ils fassent de même s'en trouvera accrue », a-t-il déclaré.

Le partage du nucléaire est un thème que le président français Emmanuel Macron a abordé à plusieurs reprises. En 2019, il a déclaré à *The Economist* : « Nous sommes dans une Europe où nous avons laissé la question des armes sous le contrôle de traités antérieurs à la fin de la guerre froide entre les États-Unis et la Russie. Est-ce là une Europe qui réfléchit à son destin et qui construit ? » Concernant les commentaires de Macron, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit : « Une tendance claire se dessine : Le président Macron exige ce que l'Allemagne veut. Je ne crois pas que Macron aurait dit ce qu'il

a dit si l'Allemagne ne l'avait pas approuvé. Il agit comme une sorte de marionnette de l'Allemagne ! »

« Imaginez qu'un chancelier allemand prononce un discours comme celui de M. Macron, exigeant que toute l'Europe soutienne les diktats de Bruxelles », écrit-il. « L'Allemagne n'oserait pas faire une telle proposition maintenant ! Mais c'est tout à fait dans l'intérêt de l'Allemagne — et c'est Macron qui pousse en ce sens ! »

Lorsque Macron a parlé d'un parapluie nucléaire européen l'année dernière, M. Flurry a écrit : « Comme c'est souvent le cas, le président français dit des choses que l'Allemagne n'ose pas dire ».

L'Allemagne ose déjà parler plus ouvertement d'acquérir des armes nucléaires.

Bien sûr, l'Allemagne possède déjà des armes nucléaires – américaines. L'Allemagne détiendrait une vingtaine de bombes nucléaires américaines. Elles peuvent être chargées sur des avions de combat allemands, bien qu'en théorie, les États-Unis doivent approuver toute utilisation. En pratique, elles sont présentes sur les bases allemandes depuis des décennies.

« L'Allemagne ne veut pas renoncer aux bombes nucléaires américaines », écrit M. Flurry. « Mais le soutien de Macron à l'eupéanisation des bombes françaises donne à l'Allemagne un plus grand pouvoir de négociation avec l'Amérique. L'Allemagne peut en effet dire : *Nous n'avons pas besoin de vos bombes nucléaires ; nous pouvons avoir celles de la France ou développer nos propres bombes avec le soutien de la France.*

« Cela signifie que les États-Unis ont perdu leur pouvoir sur la sécurité de l'Allemagne. Que reste-t-il alors à l'Amérique à part essayer de maintenir de bonnes relations avec l'Allemagne aux conditions de cette dernière ? »

Le diplomate français anonyme a déclaré qu'une offre formelle de partage des bombes françaises n'interviendrait probablement que si l'Amérique retirait ses armes nucléaires. Avec cette « compréhension » dans leur poche arrière, toute menace du président américain Donald Trump de retirer le parapluie nucléaire de l'Allemagne est effectivement neutralisée. Il est probable que le gouvernement français souhaitait que cette offre soit officieuse, mais publique, afin de montrer que l'Allemagne a d'autres options.

En faisant cette offre, la France aide l'Allemagne à tenir tête à Donald Trump. Il est très clair de quel côté il se trouve.

Cela fait des années que M. Flurry met en garde contre le fait que la France joue ce rôle.

« La France de Macron soutient *sans réserve* une armée européenne dotée d'armes nucléaires », écrivait-il l'année dernière. « Mais la France ne sait guère à quelles fins l'Allemagne prévoit d'utiliser cette puissance ! »

Elle a choisi son camp, mais elle ne voit pas grand-chose de ce que l'Allemagne prépare. « ... La France va enfin découvrir ce que l'Allemagne a préparé depuis le début », a écrit M. Flurry. « La France sera alors choquée de voir ce que sa trahison envers l'Amérique et la Grande-Bretagne a provoqué ! »

Il a prévenu :

L'histoire de l'Europe compte de nombreux exemples de personnes ayant tenté d'établir un empire européen : Charlemagne, Napoléon, Adolf Hitler et d'autres. Ce furent des *époques terrifiantes et sanglantes* en Europe ! C'est la tyrannie du Saint Empire romain ressuscité lors des deux premières guerres mondiales.

L'Amérique a aidé la France à se libérer de cet empire. Au lieu d'en être reconnaissante, la France contribue aujourd'hui à l'élever à nouveau.

La France est issue de Ruben, l'une des tribus d'Israël. La Grande-Bretagne et l'Amérique sont issues de Joseph. Autrefois, Ruben s'est joint à ses frères pour trahir Joseph. Il avait l'intention de libérer son demi-frère quand personne ne regardait, mais il était trop faible pour le faire lui-même. Au lieu de cela, Joseph a été vendu comme esclave pendant l'absence de Ruben.

« C'est l'histoire, et elle s'inscrit dans *le contexte des prophéties du temps de la fin* », a écrit M. Flurry. « Cette histoire va se répéter. Cette histoire, associée à celle de Genèse 49, donne une idée de ce que la France, le Ruben moderne, fera à la fin des temps. »

À l'insu du monde, Dieu suscite une puissance bestiale (Apocalypse 17) pour corriger les nations d'Israël — principalement la Grande-Bretagne, l'Amérique et Juda au Moyen-Orient. Plutôt que de défendre ses pays frères, la France renforce l'Allemagne. « Macron est déjà prêt à partager les bombes nucléaires françaises avec l'Allemagne », écrit M. Flurry. « Ces deux nations travaillent ensemble sur de puissants chars, des avions de combats et de nombreux autres armements. D'une certaine manière, on peut dire que la France donne déjà son "pouvoir et sa force à la bête" — une machine de guerre dirigée par l'Allemagne. »

Il a écrit :

Il arrivera un moment où l'Allemagne passera en mode d'attaque totale contre l'Amérique et la Grande-Bretagne. C'est ce que révèlent plusieurs prophéties. À ce moment-là, la France pensera : *Dans quoi nous sommes-nous engagés ?* Mais il sera alors trop tard !

Lorsqu'ils verront la puissance « bestiale » qu'ils ont alimentée et qu'ils reconnaîtront la dévastation totale qu'ils ont contribué à causer, les Français, comme Ruben autrefois, *seront totalement choqués !*

La France permet rapidement l'émergence d'une puissance dangereuse en Europe. Pour en savoir plus, lisez l'article de M. Flurry « [L'ignorance mortelle de la France à propos de l'Allemagne](#) ».